



MEMORIA 2022

Durante 2022, la Fundación volvió a la normalidad después de los años de encierro y pandemia del 2020 y en menor medida en 2021.

En enero, se realizó una colecta por los medios de comunicación de la ciudad y redes, por la Provincia de Corrientes, dado que en ella se desataron incendios que afectaron a más del 50 % de la provincia. Se convocó a la población a donar insumos médicos, alimentos no perecederos y pañales, además de dinero. Se recaudaron \$424.538.- que fueron enviados a la cuenta de Defensa Civil de la Provincia de Corrientes y por otro lado, los insumos, que fueron muchísimos, se llevaron a la casa de Corrientes en Capital Federal.

Se retomaron los cursos de RCP en los clubes de gran La Plata, durante este año, se llevaron a cabo en los clubes: Peñarol de Olmos, Nueva Alianza, Tricolores, Unión de Olmos, Nápoles, 25 de mayo, Deportivo Elizalde, Villa Lenci, Centro Fomento Centinela, Club Real y Club 12 de Octubre.

Se continuaron las charlas Zoom, con las temáticas de seguridad vial y alcohol al volante, Narcomenudeo en los barrios y Tabaquismo, todos con gran participación de personas de La Plata y del país.

En el mes de marzo, se entregaron al Hospital Alejandro Korn, las donaciones recibidas en el cóctail realizado en noviembre de 2021 como cierre del año. Con el total reunido de \$3.518.318, se adquirió una bomba inyectora para tomografía, un electrobisturí mecánico, un dispositivo portátil mediciones acústicas, un otoscopio más micropinzas y cureta, un electrocardiógrafo, un electrocoagulador y una computadora.

Se retomó el convenio de capacitación en oficios con la UNLP, realizando los siguientes cursos: anual de electricidad en Comunidad Rural, anual de soldadura en Club Chacarita y 2 semestrales de refrigeración y aire acondicionado, uno en Centro de Fomento Villa Elvira y el segundo en Deportivo Villa Elisa.

En el mes de septiembre, se convocó al actor y conductor Gastón Pauls, a dar una charla en el Centro Cultural Islas Malvinas sobre tema adicciones.

Se realizó con la Universidad Tecnológica Nacional un convenio para capacitar a jóvenes en disciplinas tecnológicas. En el Centro de Fomento de Villa Elvira se realizó durante 2 meses y medio un curso de diseño web, para ello y para todos los cursos que se realicen en acuerdo con esta u otra universidad, o centro de capacitación, la Fundación adquirió 10 notebooks con las especificaciones necesarias para poder realizar este tipo de cursos.

Se volvió al modelo tradicional de celebración de fin de año, con la cena anual en el Salón Vonharv, que convocó a 550 personas. Durante el evento, se convocó como es habitual a los presentes, a realizar una



donación para un hospital Público. En esta ocasión el nosocomio receptor de las donaciones es el Hospital San Martín. Se recibieron \$12.112.222.- (pesos doce millones ciento doce mil doscientos veintidós) y u\$s 2.000.- (dólares dos mil) más u\$s 10.000.- (dólares diez mil) en insumos hospitalarios.